

私市っ子

私市小学校
No.314
発行者
小原 千穂

令和元年度 全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果が 出ました

教頭 飯田 力

小学校五年生、中学校二年生を対象とした令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果が出ました。

体格集計では、身長は男子が全国平均よりも1.5cmほど低く137.4cmで、女子は全国平均よりも1.4cmほど高く141.49cmでした。体重でもほぼ同様の結果となっていました。

次に実技集計では、男子では、握力、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げが全国平均ではそれぞれ16.37kg、9.42秒、151.45cm、21.61mに対して、私市っ子は18.13kg、8.83秒、169.38cm、23.52mという、四つの種目で全国平均を上回ることとなり、体力合計点ならびに総合評価においても全国平均や大阪府平均を上回るという結果となりました。

女子につきましても、握力、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げにおいて全国平均値はそれぞれ16.09kg、9.64秒、145.68cm、13.61mであったのに対して、私市っ子は17.03kg、9.29秒、157.29cm、18.13mという、

男子と同じ四つの種目で全国平均値を上回りましたが、他の種目では全国平均値と比べて少し低めであったため、体力合計点ならびに総合評価においては「全国並み」という結果となりました。

質問紙調査では、「運動やスポーツは好きですか」という質問に対して男子では72.7%の児童が「好き」「どちらかといえば好き」と回答しているのに対して、女子では60%近くの児童が「どちらかといえば好きではない」という回答をしています。

また、「朝食は毎日食べますか」という質問や「毎日のくらい寝ていますか」という質問に対しては、全国の平均値と比較しても「毎日しっかりと食べ、よく睡眠時間をとれている」ということがわかりました。

本校では一月には「なわとび週間」があり、二十四日の金曜日には大縄記録会を実施しました。なかでも六年生は、なんと3分間で2チームの合計が500回以上も跳ぶという素晴らしいチームワークで、最高の跳びっぷりを披露してくれました。私市っ子のお手本と感動をありがとう。

☆二年生 郵便局見学

二年生は、生活科の学習で、京阪電車に乗って交野郵便局へ見学に行きました。交野郵便局では、消印を押す押印機という機械やハガキや手紙を分ける区分機という大きな機械などを見学しました。区分機がハガキや手紙を瞬時に分ける様子には、みんな驚きの声をあげ、興味津々でした。また、郵便局のお仕事や郵便の仕組みなどについても詳しく教えてもらいました。

二月には、私小郵便局を開く予定です。私小のみんなに喜んでもらえるように、たくさんハガキやお手紙をきちんと届けることができるといいですね。



☆なわとび週間・大縄記録会

一月二十日〜二十四日はなわとび週間でした。まずは「リズムなわとび」で身体を動かします。音楽に合わせて、楽しみながらいろいろな技に挑戦していました。身体が温まってきたら、次はクラスで大縄跳びです。

☆講演会のお知らせ

二月二十一日(金)午前10時より、ゆうセンターにて、交野市スマホ研修(講演テーマ『スマホ時代』を生きる子どもたちのために)が開催されます。

二十四日は、大縄記録会がありました。毎日の練習の成果を発揮して、どのクラスも素晴らしい記録を残しました。

講師の兵庫県立大学竹内准教授は、生徒指導を専門とし、ネット問題、いじめ、不登校等、課題を持つ子どもへの対応方法について研究をされ、文部科学省、総務省等で、子どもとネット問題等についての委員も歴任されています。この講演では、交野の子どもたちの携帯電話やインターネットの使用状況等についての話も予定されています。

申し込みは、交野市教育委員会に mail(sidou@city.katano.osaka.jp) または FAX(072-893-6575)にてお願いいたします。

二月行事予定

3	月	委員会活動	14	金	参観・懇談(1~3年)
4	火	全校集会	17	月	クラブ活動(3年生見学有り)
5	水	カントリー作戦、おはなしばたけ(低)、2年私小郵便局	18	火	全校集会、参観・懇談(4、5年)
6	木	2年私小郵便局	19	水	おはなしばたけ(低)
7	金	私小フェスティバル	21	金	就学説明会(1年午後1時15分下校)
10	月	クラブ活動(見学)	26	水	おはなしばたけ(高)、4年1組以外4時間授業
12	水	おはなしばたけ(高)、午後1時20分下校			